

(11/1/2024) Redacta una noticia

# Niño Lobo

Ayer, 10 de enero de 2024, un niño fue abandonado en un bosque lejos de todo

El niño, tuvo lugar en un bosque lejos de la población, el niño lloraba y lloraba sin parar y tanto ruido llegó una manada de lobos, el niño se tranquilizó y se durmió poco antes de que llegara la manada de lobos, los lobos no le quisieron hacer daño al niño así que le agarraron de la ropa y lo llevaron a su cueva para que estuviese más calentito, cuando el niño durmiera, y se acostumbró al día a día de los lobos.